

# Il y a trois mois de la béatification... (I)

Sur les Traces du Bienheureux Alvaro Del Portillo. Martine a participé au pèlerinage organisé par le Centre Val d'Or de Yaoundé à l'occasion de la Béatification de Mgr Alvaro del Portillo. Voici des extraits de son journal de voyage.

27/12/2014

Notre participation au pèlerinage organisé du 22 septembre au 3 octobre 2014 dans le cadre de la Béatification du successeur de Saint

Josémaria, Don Alvaro del Portillo, est une expérience unique qu'il nous a semblé utile de partager, afin que nul n'oublie.

Revivre ce voyage en trois étapes :

- C'est la **redécouverte de la Très Sainte Vierge Marie**, mère de notre Seigneur Jésus Christ et notre mère, dans les plus célèbres sites de ses apparitions tels Torreciudad ou Lourdes.
- C'est revivre **les multiples émotions** vécues lors de la Cérémonie de Béatification à Madrid et dans d'autres cadres spirituels visités, à Rome notamment ;
- C'est poser à notre tour la question qui hante des milliers de pèlerins dont la foi a été renforcée, à savoir : **Aurions-nous vécu et vu de si grandes choses pour rien ?**

## **Chapitre 1 : A la découverte de Marie**

Le but premier du Pèlerinage n'était certes pas la visite des lieux d'apparition de celle qui s'est présentée à Bernadette Soubirous comme étant l'Immaculée Conception. Toujours est-il qu'au lendemain de notre arrivée à Barbastro (Espagne) et malgré la fatigue, nous avons repris notre bâton de pèlerin et c'est par **Elle** que nous avons commencé.

Arrêtons-nous - si vous le voulez bien - à deux endroits qui nous ont projetées hors du temps : Torreciudad et Lourdes.

### **L'Hermitage et le Sanctuaire mariale de Torreciudad**

Les origines de l'Hermitage se perdent dans la brume du passé et les vestiges exposés semblent l'attester. Toutefois, après avoir

visionné la vidéo présentant la dernière fête de la famille qui s'est déroulée il n'y a pas longtemps dans ce lieu magnifique d'Espagne, nous retenons que la coutume de venir y prier Marie remonterait à l'an 1084.

**L'Hermitage** à partir duquel on a une vue imprenable sur Torreciudad est une toute petite chapelle qui date d'une époque très ancienne. Nous retenons que c'est là où les parents de St Josémaria ont amené leur petit, alors âgée de deux ans-, pour rendre grâces à La Vierge pour sa guérison. On y retrouvons quelques objets qui semblent avoir traversé des siècles et chose curieuse, on a la l'impression que l'âme de St Josémaria y flâne en permanence.

Quant au **Sanctuaire Mariale** beaucoup plus vaste et plus moderne, nous apprenons que sa réalisation, conçue par St Josémaria ne sera achevée qu'après sa mort. En

fait il s'agit de l'un des plus beaux sanctuaires des temps modernes dédiés à la Sainte Vierge. Il a été inauguré en 1975. Le Sanctuaire de Torreciudad comprend plusieurs chapelles et des représentations de la Vierge provenant de tous les coins du Monde.

## **La Grotte et la Basilique de Lourdes**

Dans le bus qui nous fait passer de l'Espagne à la France en direction de Lourdes, nous découvrons les Pyrénées : paysages de rêve, sapins et pins de toutes natures, petits paradis terrestres...

La projection de la vidéo relatant l'Histoire de Lourdes nous ramène sur Terre. Et là, nous apprenons à connaître Bernadette Soubirous ; Elle se rapproche de nous, elle est plus réelle, plus humaine. Elle nous ressemble humainement.

Et c'est avec cette image d'une jeune enfant ordinaire, ressemblant à tous les enfants de son âge mais qui, à la suite de sa rencontre avec la Mère de Dieu, devient ferme, forte et pieuse, que nous arrivons à Lourdes.

Lourdes est une petite ville du Sud de la France qui doit son développement et sa notoriété aux nombreuses apparitions de la Sainte Vierge Marie.

La **Grotte** nous est familière comme elle l'est aux nombreux téléspectateurs qui suivent chaque jour le chapelet qu'on y récite sur KTO. La seule différence est qu'on peut sur place toucher du doigt la petite source qui fut creusée par Bernadette à cet endroit, à la demande de Marie et qui coule encore aujourd'hui.

La **Basilique de Lourdes** constitue un parfait et bel exemple de basilique des temps actuels : belle,

majestueuse, véritable mémoire vivante. Elle fut édifiée à la demande de la Vierge à côté de l'emplacement où elle apparut à Bernadette. Sur le plafond est représentée Marie avec l'inscription Par Marie... à Jésus.

Mais parmi les quelques cérémonies religieuses auxquels notre très bref séjour à Lourdes nous a permis d'assister, c'est surtout la procession solennelle aux flambeaux qui m'aura le plus fait sentir la présence sainte de Notre Dame en ces lieux. On aurait dit que l'Humanité toute entière était descendue cette nuit-là à Lourdes pour célébrer la Mère de Dieu et lui exprimer sa gratitude pour le don de son fils.

**Avec du recul, les Sites d'apparition de la Vierge que nous venons de revisiter apparaissent comme autant de cadres spirituels où se détachent la Figure du Bienheureux Alvaro Del Portillo**

## A SUIVRE...

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/il-y-a-trois-mois-de-la-beatification-i/> (01/02/2026)